
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ２月１４日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １２ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 久野  勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.高齢者対策に

ついて 

【趣旨説明】 

 我が国においては、今まで経験のない高齢化社会を迎えよ

うとしている。本町においても国と同様、これまでに経験の

ない高齢化社会へ向かっていると考える。 

 高齢化社会において起きるであろう様々なリスクを想定

し、国や県においても多様な施策に取り組んでいる。 

本町においては、第７期武豊町高齢者福祉計画・介護保険

事業計画において、様々な高齢者対策を実施していただいて

いる。 

 しかしながら、だれも経験をしたことのない高齢化社会に

向かっていくなか、行政で実施する対策にも限界があると考

えます。このため、行政からは正確でわかりやすい情報を住

民に適時、伝達していただくと同時に、住民一人一人が出来

る対策・やらなければならない対策・やった方が良い対策な

ど様々な対策の情報提供が、真に安全で安心して暮らしてい

くために非常に重要かつ有意義な情報となると考えます。 

そこで今回は、高齢化対策について、以下質問致します。 

町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①本町における高齢化の推移は、どの様になっているか。ま

た、そのことにおいてどのような課題を見込んでいるか。 

②第７期武豊町高齢者福祉計画・介護保険事業計画には重点

的な取組みとして記載があるが、具体的な事業としてどの

ようなことをしているのか。 

③憩いのサロン事業は「地域住民が主体性をもって活動」を

している高齢者対策であるが、町の支援としてどのような

関与をしているか。また、この事業の課題はなにか。 

④高齢化社会に向けて住民に町として期待することはなに

か。 

 


